

INCALIFICABLE ULTRAJE A LA BANDERA.

Nuestro lábaro es emblema de la Nación, guión del Ejército, retrato de la Patria. Ella nace en Iguala como anhelo de los Insurgentes que anuncia el fin de la sangrienta y victoriosa guerra por la Independencia. Es materialmente un lienzo, pero por humilde que este sea, no pierde su altísima categoría de símbolo al que hay que dedicar respeto y veneración-solemnnes y filiales. En su torno brillaron los machetes de nuestras guerrillas libertadoras, se han escuchado los estertores de los soldados -- caídos. Los alientos de la gloria y de la muerte la han hecho ondear sobre los fuertes de Loreto y Guadalupe el 5 de Mayo de 1862, envuelta en ella cayó como un águila herida el cadete representativo de la niñez heroica; las manos del apóstol Madero la enarbolaron contra la dictadura - porfiriana y los hombres del Plan de Guadalupe la llevaron al frente de sus ejércitos hasta que terminada la lucha dramática pudieron verla ondear sobre el recinto que vió nacer la Constitución de 1917.

Por esto causa indignación el hecho ocurrido en la Biblioteca Nacional,-- en donde la vieja enseña que se izaba en el edificio desde los buenos días en que gentes como Urbina, el delicado poeta, García Vigil, Vasconcelos, tec., eran dignos directores del establecimiento, fue profanada al convertirla en lecho de amor un irresponsable o un malvado. El empleado que denunció al Director Juan B. Iguíñiz el asqueroso hecho, Don Ricardo Chávez, es seguramente un patriota, pero el Director se indignó mucho por el celo "necio" de su empleado, rompió el escrito de la denuncia y le mandó callar "para no comprometer a la Institución". Creemos que la Institución - cuando queda comprometida y de paso la Universidad, es solapando con un - silencio criminal la voz denunciadora y rehuyendo con ello aplicar el castigo al culpable. Tenemos en nuestro poder copia fotostática de la denuncia ninguneada por Juan B. Iguíñez y exigimos que se haga la investigación correspondiente y se castigue al bárbaro que mancilló la enseña nacional. Pero no es todo. Las autoridades universitarias deben castigar también a un Director que demuestra no conocer la Historia de México y no amar sus Instituciones.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 146
Guardado el: 07/05/2011 12:49:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,042 minutos
Impreso el: 07/05/2011 12:50:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)